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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º Toi /2021

EMENTA: (Questionamento quanto à falta
de medico na UBS do Parque Portugal.)

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Tunico,(DEM) no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

- Considerando reclamações de funcionáriose munícipes quanto à falta de médicos na

UBS do Parque Portugal.

Pergunta:

Quantos médicos atendem na UBS atualmente?

Quais são as especialidadesatendidas na UBS?

Quais os dias da semana e horários os profissionais atendem na UBS?

Alguns médicos estão afastados? Caso positivo, quais os motivos?

Justificativa:

Esse Vereador foi questionado devido à falta de médicos na UBS.

Valinhos, 27 de Maio de 2021.

AntónioSoares Gomes Filho
Vereador 
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